

# にこにこ はきはき こつこつ II



文責  
：高本

## 室小みんなで 思い出に残る最高の運動会を つくりあげよう！

28日は晴天に恵まれ、保護者の皆様、地域の皆様方の応援のもと、運動会を開催することができました。最高気温が30度近くまで上がり、本当に暑い中でしたが、子どもたちは元気いっぱいに頑張り通しました。応援も暑い中ありがとうございました。



赤組、白組の応援団競演！  
素晴らしい演舞の後には、一緒に協力して「大好き室小学校」の文字を完成させました。感動！

毎年高学年がリーダーとなり運動会をつくりあげていきます。今年はスローガンを「室小みんなで思い出に残る最高の運動会をつくりあげよう」として、頑張ってくれました。



5, 6年生表現「THE 組体操 2017」  
練習を繰り返す内に筋力もつき、当日は素晴らしい演技でした。心が一つになっていました。

練習を始めた頃は、一つ一つが徹底できずに、何度も注意を受けたり、何度も何度も繰り返し練習したり、やめてしまいたいと思ったこともあったことでしょうか。しか

しあきらめずに頑張り通し、当日はどの種目も自信を持って演技していました。子どもたちに伝えていたことは、「一生懸命が格好いい」ということです。

1, 2年生のがんばる姿には元気をもらえ、3, 4年生のがんばる姿には、たくましさを感じ、5, 6年生のがんばる姿には何か安心感みたいなの、これからの室小は安心して任せられるというような感じさえしました。高学年の皆さん、これからも期待に応えてね。

### 3年生自転車教室

毎年入学児童に傘を寄贈していただいておりますKDS(菊池・熊本ドライビングスクール)にご協力いただき、3年生の自転車教室を実施しました。これで3年生も自転車に乗れます。交通ルールを守って絶対に事故がないように安全運転を！！



シュミレーターを使って、安全な乗り方を練習しました。

### お願い

子どもたちの命と健康を守るために、アレルギー対策として学校では特に食べ物には気をつけています。そこで、学校ではお土産やお菓子を配ることは禁止させていただきます。お気持ちは有り難いのですが、子どもたちを守るためです。ご理解をお願いします。